

Меры социальной поддержки.

Право на ежемесячное пособие предоставляется нуждающимся в социальной поддержке беременным женщинам и лицам, имеющим детей в возрасте до 17 лет, при условии, если они являются гражданами Российской Федерации и постоянно проживают на территории Российской Федерации.

С 1 января 2026 года вступил в силу изменения в постановление Правительства Российской Федерации от 16.12.2022 № 2330 «О порядке назначения и выплаты ежемесячного пособия в связи с рождением и воспитанием ребенка».

Для возникновения права на пособие теперь требуется доход не ниже 8 минимальных размеров оплаты труда (МРОТ) за расчетный период (12 месяцев до назначения пособия), ранее этот порог составлял 4 МРОТ. При текущем МРОТ в 27 093 руб. минимальный годовой доход должен составлять не менее 216 744 руб.

Право на пособие возникает если среднедушевой доход семьи не превышает величину прожиточного минимума на душу населения, установленную в регионе проживания заявителя.

Отдел по надзору за исполнением федерального законодательства прокуратуры
Кабардино-Балкарской республики